

Ulang Tahun Ke-3 Cipung Dapat Kado Mobil Rp300 Jutaan, Netizen: Ultah Kita Sama Nasib Beda

Category: OTOMOTIF

written by Redaksi | 26/11/2024



BANDA ACEH – Anak kedua Raffi Ahmad dan Nagita Slavina, Rayyanza Malik Ahmad (Ajja) alias Cipung merayakan ulang tahun ke-3, Selasa (26/11/2024).

Dalam perayaan ini, Raffi Ahmad memberikan kado berupa mobil mewah untuk sang anak yang akrab disapa Ajja atau Cipung.

Raffi Ahmad menyebut mobil tersebut akan dipakai untuk antar jemput sekolah Rayyanza. Agar sang anak tambah semangat sekolah.

“Buat antar jemput sekolah biar tambah semangat sekolahnya,” kata Raffi Ahmad dalam program FYP, Selasa (26/11/2024).

Dalam acara tersebut, Raffi Ahmad masih enggan membahas spesifikasi mobil yang diberikan untuk Rayyanza. “Pokoknya itu untuk sekolah biar semangat,” tambah Raffi Ahmad.

Namun rasa penasaran itu terjawab sudah melalui unggahan di Instagram @raffinagital717, Raffi Ahmad dan Nagita Slavina memperlihatkan penampakan kado mobil untuk Rayyanza tersebut.

Raffi Ahmad menyulap mobil listrik Wuling BinguoEV itu tampilannya disulap menjadi karakter Lightning McQueen di film Cars.

“Cipung birthday Lightning McQueen,” tulis Raffi Ahmad di Instagram @raffinagital717, Selasa (26/11/2024).

Mendapat hadiah fantastis, terlihat Cipung alias Ajja sangat bahagia. Sebab itu merupakan karakter favorit Rayyanza.

“Thankyou @maxdecalofficial udah hadiah’in modif mobil Ajja jadi McQueen, Ajja sukaa bangeet nihhh,” kata Raffi Ahmad.

Berbagai dilontarkan netizen atas kado yang diberikan Raffi kepada Ajja yang kini genap menginjak usia 3 tahun.

“ultra kita sama cipung, nasib saja yang berbeda????,” ujar @adi***.

“Meleng dikit udh jadi pembalap,” kata @roby***.

“Ya Allah ajja, Mcqueenn itu kartun favorite gue banget dr gue kecil, tapi kamu duluan yg punya mobil replikanya????,” ujar @cnds***.

Diketahui, mobil listrik BinguoEV hadir di Indonesia dalam tiga tipe, yaitu model Long Range Rp317 juta, Long Range AC-DC Rp326 juta, dan model Premium Range Rp372 juta on the road (OTR) setelah insentif PPN.

Menggunakan Battery Lithium Ferro-phosphate IP67 certified, BinguoEV memiliki tenaga maksimal 50 kW dan torsi 150 Nm (333 km – 31.9 kWh) / 125 Nm (410 km – 37.9 kWh) daya disalurkan melalui Single Reduction Gear Transmission.

BinguoEV juga dibekali fitur keselamatan dan keamanan, antara

lain dua airbag, Anti Lock Braking System (ABS), Electronic Brake-force Distribution (EBD), Electronic Stability Control (ESC), Electric Parking Brake (EPB), Automatic Vehicle Hold (AVH), cruise control dan ISOFIX